

Anuncia Estado Islámico posibles ataques en Londres, Berlín y Roma



Londres, 5 abr (RHC) El grupo terrorista autodenominado Estado Islámico anunció en un video que las ciudades de Londres, Berlín y Roma forman parte de sus próximos objetivos de ataques en Occidente.

A través de las redes sociales y demás sitios Web fue difundido el audiovisual, en el que un miembro del grupo radical comunica en idioma inglés las futuras intenciones de la organización extremista.

Además del comunicado, el sujeto publica una diapositiva con imágenes del deplorable estado en que quedó París, luego de los atentados terroristas perpetrados en Francia en noviembre último, y en Bélgica, hace unas semanas, donde murieron más de ciento sesenta personas.

Se informó que un coronel de las fuerzas de seguridad de Arabia Saudita murió al ser atacado por una banda afiliada al Estado Islámico (EI) en una zona del occidente de esta capital, confirmó el Ministerio del Interior.

Un portavoz citado por la agencia estatal de noticias SPA identificó a la víctima como el coronel Kitab Majed al-Hammadi, quien se desempeñaba como director de Seguridad Interna en la región de Al-

Quwayiyah.

Asimismo, informó que el ataque con arma de fuego lo reivindicó un grupo islamista denominado Provincia Nejad durante una operación en el área de Al-Arja de la provincial de Al-Dawadimi, en el oeste de Riad.

La agrupación Provincia Nejad está afiliada al EI, agregó el vocero al aseverar que las autoridades de seguridad del reino abrieron una investigación para intentar esclarecer las circunstancias del incidente.

El sitio web Amaq afín al DAESH, nombre en árabe del EI, difundió que su "rama saudita" conocida como Provincia Nejad llevó a cabo la agresión, mientras el Ministerio del Interior declinó confirmar si se trató de uno o varios atacantes.

Mientras efectivos de la Seguridad General de El Líbano capturaron a un terrorista afiliado al grupo Estado Islámico (EI), mientras en la Bekaa arrestaron a otros tres acusados de promover el ingreso ilegal de sirios.

Según un portavoz policial, el hombre detenido confesó su pertenencia al DAESH, acrónimo árabe de EI, mediante el denominado emir de esa organización en Wadi Khaled, identificado por las autoridades con las iniciales M.S. y apodado Abu Maaz.

Las investigaciones aportaron evidencias de que el arrestado tenía contactos con numerosos takfiristas (terroristas islámicos sunnitas) y éste reveló, además, que tuvo un rol activo en la industria del comercio de armas al servicio de la agrupación fundamentalista.

Asimismo, una patrulla del ejército apresó en las últimas horas a un ciudadano libanés durante una redada en el área de Masnaa, en la Bekaa, cuando intentaba entrar ilegalmente al país a 16 sirios.

El pasado 1 de abril, fuerzas de seguridad también arrestaron a cuatro personas en diferentes redadas en el norte y este de esta nación por vínculos con el DAESH y otros grupos terroristas que operan desde Siria.

Agentes de la Seguridad del Estado arrestaron a un ciudadano sirio identificado como Abdel Hamid Rida Hassoun en el campamento de Rihaniyeh, en la región septentrional de Akkar, y lo remitieron a la jefatura en Beirut para abrir investigaciones por su pertenencia a una organización yihadista.

En otra operación casi simultánea, fueron apresados dos libaneses y un sirio acusados de formar una red afiliada al EI, y los tres confesaron su participación en los preparativos de ataques terroristas contra los aparatos de seguridad y del Ejército, según las autoridades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89564-anuncia-estado-islamico-posibles-ataques-en-londres-berlin-y-roma>



Radio Habana Cuba